
 
Fondation de l’École des Hauts-Clochers 

Réunion du conseil d’administration tenue par Microsoft Teams 

Le mardi 14 septembre de 18H30 à 19H22 

Procès-verbal 

 
Présents : Émilie Duval, Marie-France Faucher, Alexandra Masson et Nathalie Nadeau, 

Guillaume Picard et Patricia Verreault 

Absents :  Marianne Auger, Chantale Dorais, Véronique Lebel, Caroline Lévesque-Paradis, 
Mathieu Marier, Janie Pelletier-Mayette, Mireille Proteau et Pamela Rohrer 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

 

2. Bienvenue aux nouveaux/nouvelles, s’il y a lieu 

Bienvenue à Guillaume Picard! 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est proposé et adopté à l’unanimité. 

 

4. Lecture et adoption du dernier procès-verbal du 9 juin 2021 

 Suivi au procès-verbal : Tous les points du PV sont revus. 

Le procès-verbal du 9 juin 2021 est proposé et adopté à l’unanimité. 

 

5. Études des demandes d’aide financière individuelles des parents, s’il y a lieu  

Aucune demande.  

 

6. Études des demandes d’aide financière pour les projets, s’il y a lieu  

Aucune demande. 

 

7. Suivi Projet de classe extérieure 

Guillaume nous décrit les derniers travaux effectués pour la classe extérieure, il a 
discuté avec Madame Annie. Il reste à peinturer la structure de bois. 

 



8. Suivi Tirage de la rentrée scolaire 21-22 

Nous avons 233 billets vendus, pour un total de 1 165 $. 

Procédure pour transmettre les billets : Les participants recevront le billet exemple 
pour leur rappeler les prix et leur numéro de billets achetés. Tous les participants 
reçoivent leur numéro de billets leur de l'achat. 

Rappel pour les professeurs pour la semaine prochaine, sur Facebook et au besoin un 
rappel avec les secrétaires.  

Tirage à l'école avec la pancarte de la Fondation : Vendredi 8 octobre à 12h30 

Alexandra, Marie-France et Patricia pourront être présentes. Alexandra va vérifier avec 
Mme Véronique pour le moment du tirage.  

 

9. Proposition Campagne Air-PAL – Polyvalente Ancienne-Lorette 

Madame Marianne a communiqué avec la polyvalente. Les dates ont changé... c'est 
maintenant en novembre, du 3 au 26.  

Nous restons à l'affût de comment se déroulera la campagne.  

 

10. Suivi promotion de la Fondation (Facebook) 

Il faut être présent dans tous les Info-parents. L'info-parent fait partie d'un comité de 
professeurs. On ne sait pas encore comment cette année ça sera. Il faut être en contact 
avec la personne en charge.  

 

11. Paiement de factures et résolutions 

Résolution 21-22-01 : Classe extérieure – Scierie du canton : 1 536,07 $ 

Résolution 21-22-02 : Classe extérieure – Estrade : 5 942,00 $ 

Résolution 21-22-03 : Classe extérieure – Canac (Miss Ema) : 93,08 $ 

Résolution 21-22-04 : Classe extérieure – Les pigeons créateurs : 574,88 $ 

Résolution 21-22-05 : Classe extérieure – Canac (Mme Annie) : 363,77 $ 

Résolution 21-22-06 : Classe extérieure – Les tuiles Martel : 723,77 $ 

Résolution 21-22-07 : Classe extérieure – Nexxfield : 7 248,03 $ 

Résolution 21-22-08 : Classe extérieure – Scierie du canton : 1 416,03 $ 

Résolution 21-22-09 : Classe extérieure – Peinture : 291,84$ 

Résolution 21-22-10 : Régie (Alexandra) : 74,75 $ (15 juillet) 

 

12. Varia 

Aucun 

 

13. Programmation des prochaines rencontres  

Mardi 12 octobre 2021 à 18h30 

 

14. Levée de l’assemblée à 19:44 
   Marie-France Faucher, secrétaire 


